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高 橋 英 明 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ まちづくりに関して 

  (1) 鳩ヶ谷市との合併について 

  (2) 国庫補助金について 

  (3) プレミアム付き商品券事業について 

  (4) こども囲碁の普及について 

  (5) 市民歌の普及について 

  (6) スポーツセンターの改善について 

 

２ 健康・医療に関して 

  (1) 国民健康保険の今後について 

  (2) 医療費について 

  (3) 救急情報について 

 

３ 環境に関して 

  (1) レジ袋削減対策について 

  (2) 次世代車の導入検証について 

 

４ 防災対策に関して 

  (1) 防災無線について 

  (2) 災害時の下水道について 

 

５ 業務委託の発注に関して 

 

６ 地域問題に関して 

  (1) 投票所について 

  (2) 道路冠水の解消等水害対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
１ 



石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 合併後の福祉事業について 

 

２ 交通死亡事故急増に伴う安全対策について 

 

３ 電力不足に伴う道路照明の節電について 

 

４ 聴覚検査で認知症を予防する取り組みについて 

 

５ 孤独死防止対策について 

 

６ メンタルヘルス「ココロ元気チェック」の開設について 

 

７ 子どもが作る「お弁当の日」の取り組みについて 

 

８ 児童センターの増設について 

 

９ 図書館の雑誌スポンサー制度について 

 

10 川口市を舞台にしたロケ誘致について 

 

11 ゴミの不法投棄問題について 

 

12 西川口駅周辺の活性化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
２ 



小 林   宏 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 本市の将来都市像について 

  (1) 今回の鳩ヶ谷市との合併成就を振りかえって 

  (2) 本市が目指すべき政令指定都市とは 

 

２ 危機管理体制について 

  (1) 危機管理対策における横断的な新体制の速やかなる検討、 

   設置を 

  (2) 危機管理における一番身近な「共助」町会の現状と町会 

   相談員について 

  (3) 町会における自主防災組織について 

 

３ 公民館のさらなる有効活用について 

  (1) 公民館の利用状況について 

  (2) 公民館を中心とした新たな試みについて 

 

４ 小・中学校の空調機整備について 

 

５ 地域の問題について 

  (1) 朝日町北公園の浸水対策について 

  (2) 朝日環境センター付近の浸水対策について 
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金 子 信 男 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 持続可能な環境をめざし「ごみ問題」「放射能問題」等の改 

 善策について 

  (1) 「ごみ処理」から「資源管理」、持続可能な社会への道 

    を追求することについて 

    ア より徹底した「拡大生産者責任」制度について 

    イ 仮称「ごみゼロ川口都市宣言」等の制定について 

     (ｱ) 仮称「ごみゼロ川口都市宣言」等の制定と川口に 

      ふさわしい指針・計画づくり等を推進すること 

     (ｲ) 「市民検討会」等の立ち上げ 

    ウ 先進事例に学び川口にふさわしい「ゼロ・ウェイス 

      ト」をすすめることについて 

  (2) 「ふれあい収集」｢戸別収集｣について 

    ア 「ふれあい収集」の周知と拡充 

    イ 「戸別収集」への検討、研究等 

  (3) 「放射能汚染」の発生源を断ち切る社会、地球環境をま 

   もり自然エネルギー・再生可能エネルギーへの転換で持続 

   可能な社会への道を追求することについて 

    ア 「原発」依存から脱却し仮称「川口エコまちづくり 

     市民運動」を推進すること 

    イ 仮称「持続可能なエネルギー推進委員会」について 

 

２ 核兵器のない世界、平和な社会・川口を築く取り組みについて 

  (1) ｢核兵器全面禁止のアピール」署名運動について 

  (2) 平和市長会議の連帯都市・川口市の取り組みについて 

  (3) 愛称「青木町平和公園」を名実ともに平和の名にふさわ 

   しい公園づくりをすすめることについて 

 

３ 合併に伴う諸問題について 

  (1) 保育行政について 

    ア 保育所利用児童の保護者への説明は 

    イ 合併協議会に報告をしなかった理由等について 

    ウ 今後の対応について 
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金 子 信 男 議員（質問方法「一括質問」）  

   (2) 市民の意向把握や市民との合意形成並びに事業内容の変 

   更等に伴う対応について 

    ア 合併時まで市民とのより密な合意形成をどのように 

     すすめるのか 

    イ 新「川口市」誕生にふさわしい行政、事業をすすめ 

     ることについて 

 

４ 福祉と災害に強い安全・安心な地域づくりについて 

  (1) 災害時に力を発揮する「市民の命と暮らしを守る福祉施 

   策」の充実・「日本一の福祉都市」を目指すことについて 

  (2) 「震災予防条例」の制定、防災計画の見直しと改善すべ 

   き課題、施策の充実について 

  (3) 水害対策について 

    ア 水害常襲地帯の改善策について 

    イ 水害防止にむけた事業に力をつくすこと 

  (4) 南平地域での水害常襲地帯対策について 

    ア 主要道路沿いの対策について 

    イ 二軒在家公園付近の今後の対策について 

    ウ 浸水住宅地域の改善策について 

  (5) 東日本大震災時に発生した災害から生かすべき今後の防 

   災対策について 

  (6) 専門家のみならず市民の英知を結集した災害に強いまち 

   づくりについて 

    ア 仮称「災害に強いまちづくり市民検討会」の設置に 

     ついて 

    イ 市民提案制度等について 

 

５ 市内中小企業の振興策をすすめることについて 

  (1) 「川口市産業振興指針」について 

  (2) 「住宅リフォーム助成制度」の拡充について 

  (3) 市内中小企業への訪問聞き取り調査について 
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金 子 信 男 議員（質問方法「一括質問」）  

 ６ 交通安全施設の充実やスポット公園の設置など地域環境の改 

 善で安心して暮らせる地域づくりについて 

(1) 道路の老朽化・破損等の改修と路面標示等の改善策につ 

   いて 

  (2) スポット公園、ミニ公園等の設置について 
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幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 特定規模電気事業者（ＰＰＳ）利用で行財政改革の推進を 

 

２ バス利用者のための地域ターミナル整備について 

 

３ 環境センターの飛灰・溶融飛灰の安定処分について 

 

４ ストックヤード建設事業等について 

 

５ ご当地ナンバープレートの導入について 

 

６ 在宅医療の相談体制強化について 

 

７ 妊婦歯科健康診査の個別受診実施について 

 

８ 高齢者の健康増進に健康器具の拡充を 

 

９ 保育料徴収基準額表の見直しについて 

 

10 安全・安心な歩行空間の確保に複合型無電柱化の推進を 

 

11 東本郷運動広場での迷惑行為による近隣被害について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
５ 



近 藤 智 明 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 地域包括支援センターのあり方について 

  (1) 地域包括支援センターの役割及び周知方法について 

  (2) 委託事業者の選定について 

  (3) 地域包括支援センターの整備計画について 

 

２ 都市型軽費老人ホームについて 

  (1) 都市型軽費老人ホームの整備計画について 

  (2) 川口市独自の整備計画について 

 

３ 川口市と鳩ヶ谷市の特別養護老人ホームについて 

  (1) みとり介護について 

  (2) 特別養護老人ホームの達成率について 

  (3) 特別養護老人ホームの整備計画について 

 

４ 地域子育て応援タウンについて 

  (1) 子育て支援ネットワークについて 

  (2) 地域子育て応援タウンについて 

  (3) 子育てに対するアピールポイントについて 

 

５ こんにちは赤ちゃん事業について 

  (1) こんにちは赤ちゃん事業の内容について 

  (2) 訪問後の対応について 

  (3) こんにちは赤ちゃん事業の成果について 

 

６ 保育所待機児童について 

  (1) 施設整備計画について 

  (2) 川口市の取り組みについて 

  (3) 保育ママ制度について 

 

７ 中学校３年生までの医療費無料化について 

 

８ 空き家対策について 

  (1) 空き家の状況について 

  (2) 窓口の一本化について 

  (3) 空き家条例の制定を 
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近 藤 智 明 議員（質問方法「一問一答」） 

 ９ 川口市職員の職場環境について 

   次世代育成プラン２０１０について 

 

10 職場のパワーハラスメントについて 

  (1) 現場のハラスメント状況について 

  (2) パワーハラスメントの防止について 

 

11 被災地への現在の支援体制と今後の支援体制について 

  (1) 川口市の支援体制及び被災地からの支援要請について 

  (2) ボランティア休暇について 

 

12 芝東小学校と芝中央小学校の統廃合について 

  (1) 芝東小学校・芝中央小学校の関係者の理解は得られたのか 

  (2) 新しい学校を作る姿勢を 
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吉 田 英 司 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 地方自治の新たな出発について 

 

２ 防災対策について 

  (1) 市の初動体制について 

  (2) 市の被災状況について 

  (3) 地域防災計画の見直しについて 

  (4) 危機管理担当部局の設置について 

 

３ 私立幼稚園に関する問題 

  (1) 保護者の負担軽減について 

  (2) 園舎の耐震について 

  (3) 原発災害による放射線問題について 

  (4) 市民会館の代替施設利用について 

 

４ 教科書採択について 

  (1) 第２採択地区における採択の仕組みについて 

  (2) 選定委員及び専門員の任命権者及び役割について 

  (3) 選定委員及び専門員の人数、構成と任命の基準について 

  (4) 教科書の絞り込みについて 

  (5) 教育委員の業務について 

  (6) 歴史・公民それぞれの教科書採択結果の理由について 

 

５ パスポートセンターについて 

 

６ 学校の統廃合について 

  (1) 統廃合の基準について 

  (2) 芝園中学校の事例から 

    ア 学校の設置場所の位置関係から 

    イ 小中一貫校の可能性について 

    ウ 中学校選択に関するスケジュールについて 

 

７ 環境問題 

  (1) 資源物の盗難対策について 

    ア 市の盗難対策と被害状況について 
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吉 田 英 司 議員（質問方法「一問一答」）  
     イ 東京都古紙持ち去り問題対策検討協議会についての 

     市の見解 

    ウ 埼玉県との連携や協議について 

  (2) 不法投棄対策を考える 

 

８ 地域の問題 

  (1) 旧教育研究所について 

  (2) 道路冠水、治水対策について 

  (3) 水道管の工事について 

 

９ 足立区入谷９丁目で起きていること ＰＡＲＴ３ 

  (1) 市長の見解について 

  (2) 反社会的団体の規制に関する条例について 

  (3) 鳩ヶ谷市八幡木地区との連携は 

  (4) 公安調査庁・埼玉県警・足立区・鳩ヶ谷市との定期的協 

   議状況は 

  (5) 危機管理担当部局で対応を 
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今 井 初 枝 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 誰もが安心して受けられる医療について 

  (1) 誰もが払える国民健康保険税にするために 

    ア 国と県の財政支援を求めること 

    イ 減免制度の周知と手続きの簡素化を 

    ウ 国民健康保険税の引き下げを 

  (2) 議案第１５６号「川口市国民健康保険税条例の一部を改 

   正する条例」について 

  (3) すべての人に保険証の発行を 

    ア 短期保険証について 

    イ 資格証明書の廃止について 

  (4) 子どもの医療について 

    ア 中学校卒業まで医療費の無料化を 

    イ 就学援助に関する医療扶助の申請手続きの改善を 

  (5) 障害をもつ方たちの医療について 

    ア 自立支援医療の１割負担の軽減を 

    イ 重度心身障害者医療費のいっそうの改善について 

  (6) 無料低額診療制度を医療センターで 

 

２ 災害に強いまちづくりについて 

  (1) 市独自の自然エネルギー政策について 

  (2) 都市型集中豪雨対策について 

    ア 雨水貯留施設の設置推進について 

    イ 芝地域の水害対策について 

 

３ 健やかに学べる学校・豊かな人間性を育む環境を 

  (1) 小中学校のすべての教室にエアコン設置を 

  (2) 川口市心身障害福祉センターわかゆり学園について 

    ア 耐震診断と耐震補強について 

    イ 学園の災害対策について 

    ウ 看護師、理学療法士等の増員を 

 

４ 芝地域におけるまちづくりについて 

  (1) 芝東第２地区、芝第３・第４地区について 

  (2) 住民とともに進めるまちづくりについて 

 

 

 
８ 



杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 川口市公共用地取得事業特別会計予算に関して 

 

２ 地方公会計改革に向けた取り組み 

 

３ 水害対策について 

  (1) ５００平方メートルに満たない小規模な開発の規制について 

  (2) 江川運動広場周辺地域 

  (3) 赤山・門下・安行慈林等の下水道整備 

  (4) 一級河川毛長川の整備状況について 

  (5) 水害被害の税制上の取り扱いについて 

  (6) 雨水被害への全庁的対策会議の開催状況と雨水の流出抑 

制を図る治水対策条例設置の検討について 

 

４ 本市の農業政策について 

  (1) 都市農業サミットの成果と今後について 

  (2) 緑地、農地減少に対する具体的施策について 

  (3) 市民農園整備促進法による市民農園について 

 

５ 災害時の事業継続計画（ＢＣＰ）について 

 

６ 市民の健康増進に対する提案 

  (1) 二次予防事業対象者と通所介護予防事業について 

  (2) 歯科ドック事業 

  (3) 接骨院等の活動について 

 

７ 新井宿駅周辺の開発について 

 

８ 自立支援サービスにおけるコミュニティバスの活用について 

 

９ 介護職員の処遇改善に向けた調査研究 

 

10 特別支援教育の推進について 

 

11 埼玉高速鉄道の鳩ヶ谷駅以北の増便について 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」）  
 12 地域の問題 

  (1) 学校選択制による今後について 

  (2) 石神西立野特定土地区画整理事業の進捗について 

  (3) 神根地区の下水道整備状況について 

  (4) 神根運動場付近の整備状況について 

  (5) （仮称）赤山歴史自然公園等計画について 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 福祉問題について 

  (1) 高齢者の買い物弱者対策について 

  (2) 公園での気軽な運動について 

  (3) 在宅介護者の家族支援について 

  (4) 市営霊園に合葬式墓地の建設について 

  (5) わかゆり学園のバス運行について 

  (6) 障がいのある子どもの今後について 

  (7) 受験生に対するインフルエンザ予防注射の助成について 

 

２ 教育問題について 

   いじめ・不登校対策について 

 

３ 男女共同参画社会の推進について 

 

４ スポーツ振興について 

  (1) 川口の高校から甲子園出場校を 

  (2) プロ野球の招致について 

  (3) スポーツ公園について 

 

５ 災害対策について 

  (1) 集中豪雨対策について 

  (2) エリアメールについて 

 

６ 交通問題について 

  (1) 自動二輪車駐車場の拡充について 

  (2) 自転車利用の走行実態調査について 

 

７ 川口駅について 

   駅舎の建替えと中距離電車の停車について 

 

８ 地域問題について 

  (1) 街中に椅子の設置について 

  (2) 新井町のバス停について 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 自然災害に備えて、新たな耐震・防災都市づくりについて 

  (1) 下水道耐震工事の取り組みについて 

  (2) 太陽光発電パネルの設置について 

  (3) ゲリラ豪雨の被害について 

  (4) 危機管理防災対策について 

 

２ 合併を控えて、市内地域格差是正の取り組みについて 

  (1) 市街化調整区域について 

  (2) 神根地区の区画整理事業について 

  (3) 神根地区の下水道整備について 

  (4) （仮称）赤山歴史自然公園等の計画について 

  (5) 里上青木線、芝川架橋計画について 

 

３ スポーツ少年団について 

  (1) スポーツ少年団活動の振興について 

  (2) 合併後、鳩ヶ谷市営球場を優先使用することについて 

 

４ 体育施設の改修と、大会名の表示方策について 

  (1) 青木町公園総合運動場の野球場について 

  (2) 荒川河川敷の三領運動場と江川運動広場のグラウンドに 

   ついて 

  (3) 神根運動場について 

  (4) 青木町公園総合運動場内で開催される大会名の表示について 

 

５ 地域の緊急課題について 

  (1) 根岸公民館について 

  (2) 信号機の時間調整について 

  (3) 通学路等の改修について 

  (4) 網代人道橋の階段をスロープへ改修することについて 
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永 瀬 秀 樹 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ ようこそ川口キャンペーンについて 

  (1) 進捗状況について 

    (2) 役割分担について 

  (3) 予算について 

  (4) 誘客スポットについて 

  (5) 認知度について 

  (6) 今後の展開について 

 

２ 川口市産業振興指針について 

 

３ 本市の都市整備計画について 

  (1) 川口市の都心部における都市整備計画について 

  (2) 北東周辺部における都市計画について 

  (3) 鳩ヶ谷市域の都市整備について 

 

４ 本市の将来の都市交通政策について 

  (1) 新交通システムについて 

  (2) 今後の公共交通について 

  (3) 近隣市を結ぶ都市交通政策について 

  (4) 低炭素社会に向けた取り組みについて 

 

５ 水辺の再生 芝川の整備と水質改善について 

  (1) 事業の進捗について 

  (2) 水質改善について 

  (3) 治水対策について 

 

６ 旧川口中央地区交番の再活用について 

 

７ 川口駅通勤混雑の緩和について 

  (1) 湘南新宿ラインの停車に向けた取り組みについて 

  (2) 混雑状況の把握について 

  (3) 混雑状況の緩和策について 

  (4) 将来に向けた取り組みについて 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 市民生活を守り、福祉・くらし優先の市政に 

  (1) 市民生活を守る立場で政府に要望すること 

    ア 消費税の増税を行わないこと、食料品は非課税とす 

     るよう政府に働きかけること 

    イ 子育て世帯の負担増をやめること 

  (2) 社会福祉の増進のために市が積極的な役割を果たすこと 

 

２ 安心・安全のまちづくりを進めるために 

  (1) 放射能汚染に対する市民の不安に応えること 

    ア 大気の放射線測定箇所を増やすこと 

    イ 水道水の継続的な放射性物質の調査実施を 

    ウ 放射線測定機器の市民への貸し出しを 

    エ 埼玉県放射線モニタリングポスト増設等を県に求め 

     ること 

    オ 市民の健康管理について 

    カ 学校給食、保育所・幼稚園の給食に安全な食材を 

  (2) 市民のいのちと財産を守る防災力の向上と、くらし・環 

   境を大切にする施策を 

    ア 学校・公民館等に公衆電話を設置すること 

    イ 民間住宅の耐震化促進のための助成内容の充実を図 

     ること 

    ウ クリーンエネルギーの普及拡大のための具体的計画を 

  (3) 水害対策について 

 

３ 公的保育の責任を堅持し、子どもの命を守る保育を 

  (1) 面積基準を緩和することなく、保育所の新増設で保育環 

   境の充実を図ること 

    ア 保育面積基準の緩和などは行わないこと 

    イ 公立保育所の新設・増設を早急に実施すること 

  (2) 耐震診断後の速やかな対応を 

    ア 耐震診断の実施とその後の対応について 

    イ 耐震工事や大規模改修に対する国・県の助成を強く 

     求めること 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」）  
   (3) 保育料の見直しの際、特に低所得者への負担軽減策に 

努めること 

    ア 年少扶養控除の廃止の影響への対応を 

    イ 低所得者に配慮した保育料を 

  (4) 保育環境の改善・保育内容の充実を 

    ア 公的保育内容の充実に向けて 

    イ 家庭保育室への支援を 

  (5) 指定管理者制度の導入が公的責任の後退とならないこと 

 

４ 子どもの学ぶ場を保障する教育環境を 

  (1) 児童・保護者・地域の声を生かした学校を 

    ア 学区自由化の見直しを 

    イ 学校統廃合は関係者の意見を尊重すること 

  (2) 学校のバリアフリー化促進を 

  (3) 学童保育の環境改善を 

    ア 県基準をみたす環境を 

    イ 指導員の増員を 

  (4) 特別支援教育について 

    ア 特別支援学級と通級指導教室の拡充を 

    イ 特別支援学校の整備を 

 

５ 市民生活の安定と自立に向けた支援充実を図ること 

  (1) 雇用の安定を 

  (2) 生活保護のケースワーカーの増員と相談業務の充実を 

  (3) 憲法２５条に基づいた生活保護制度に 

 

６ 地域医療体制の推進と住民の健康づくり応援を 

  (1) 特定健診をより受診しやすい体制に 

  (2) 市内の周産期医療・小児医療体制の充実を 

    ア 小児医療体制の堅持・産科医療の充実に向けた市の 

     取り組みについて 

    イ 妊婦健診の受診率について 

  (3) 精神科医療体制の強化を 

    ア 医療センターの精神科医療の再開に向けた努力を 

    イ 地域の精神科医療体制の充実を県に求めること 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」）  
 ７ 高齢者に優しい福祉・介護制度に向けて 

  (1) 高齢者・要介護者の実態に応じた計画策定を 

    ア 低所得者に配慮した保険料設定を 

     (ｱ) 保険料の軽減策など市として負担軽減への姿勢を 

      示すこと 

     (ｲ) 国と県の財政支援の充実を 

    イ 要支援者のサービス削減とならないよう配慮すること 

    ウ 介護職員の医療行為の容認に際し、不安軽減を 

  (2) 特別養護老人ホームの増設を 

    ア 待機者の解消に向けた整備計画を 

    イ 低廉で安心して入居できる施設を 

  (3) 高齢者・障害者などの福祉避難所の整備を 

  (4) 高齢者の公的住宅の確保を 

 

 
13-3-3 


